



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

**AMBASSADE DE FRANCE  
AU CANADA**

Ottawa, May 6, 2015

N° 112 DEF/MDD/CAN/NP



**ÉTAT-MAJOR  
DES ARMÉES**

Mission de défense  
Ottawa

Captain (Navy) Christophe Balducchi  
Defense Attaché of the Embassy of France to Canada

to

Veterans associations in Canada

Dear Sir or Madam

In order to commemorate the 70<sup>th</sup> anniversary of the Allied Landings in Normandy and Provence, France sought to honour some of the Canadian veterans who took part in this combat and the liberation of France.

659 veterans were therefore awarded the Legion of Honour, France's highest distinction, in 2014. This campaign, which closed on December 31, 2014, was an indisputable success.

Since then, a number of veterans, having only learned of this campaign through media coverage of decoration ceremonies, have contacted the Embassy of France and the Canadian Department of Veterans Affairs. The French government has therefore decided to extend the deadline of this campaign, one last time, to July 31, 2015 (deadline for reception of dossiers at the Embassy).

It is for this reason that I would be grateful once more for your assistance in finding eligible veterans who had not applied in 2014.

Decoration request dossiers should be sent to:

Canada Remembers  
66 Slater Street, 17<sup>th</sup> floor  
Ottawa, Ontario  
K1A 0P4

I will remain at your disposition for any further information that you might require.

Yours sincerely,

**AMBASSADE DE FRANCE  
AU CANADA**

Ottawa, le 6 mai 2015

N° 112 DEF/MDD/CAN/NP



**ÉTAT-MAJOR  
DES ARMÉES**

Mission de défense  
Ottawa

Le capitaine de vaisseau Christophe Balducchi  
Attaché de défense près l'ambassade de France au Canada

à

Associations des anciens combattants Canada

Madame, Monsieur,

A l'occasion de la commémoration du 70<sup>ème</sup> anniversaire des débarquements de Normandie et de Provence, la France avait souhaité honorer certains des anciens combattants canadiens ayant pris part à ces combats et à ceux de la libération de la France.

659 vétérans ont été ainsi décorés en 2014 de la Légion d'Honneur, la plus élevée des décorations françaises. Cette campagne, close depuis le 31 décembre 2014, constitue une indéniable réussite.

Depuis cette date, plusieurs anciens combattants, n'ayant eu connaissance de cette campagne qu'à travers la couverture médiatique des cérémonies de remise d'insignes, se sont manifestés auprès de l'ambassade de France et du ministère canadien des anciens combattants. Le gouvernement français a donc décidé de prolonger à titre exceptionnel, et pour une dernière fois, cette campagne de décorations jusqu'au 31 juillet 2015 (date de réception des dossiers à l'ambassade).

C'est pourquoi je vous serais reconnaissant une nouvelle fois de l'aide que vous pourriez apporter pour rechercher les vétérans éligibles et qui ne se seraient pas déclarés en 2014.

Les dossiers de demande de décoration devront parvenir à :

Le Canada se souvient  
66, rue Slater – 17<sup>ème</sup> étage  
Ottawa, ON  
K1A 0P4

Je me tiens à votre disposition pour vous apporter toutes les informations nécessaires dont vous pourriez avoir besoin.

